

Barcelona 28/12/36

D. Carlos

Recibí tu carta desde Basilea. Lo al tener noticia de su viaje a Suiza, para firmar escritura de cesión sobre el Jardín Botánico, le mandé un cable a Saint Gallen, su anterior dirección, decía: "No firmes nada, sería muy ostep estipule solo proyecto fundación Jardín Escuela - a su regreso en Ginebra o en Múnich, hablaremos." Todo esto, claro, estaba condensado, en el telegrama.

Ud. recordará mi última carta y yo sé el trabajo que me costó arreglar allí, el asunto Jardín puesto que no admiten intrusiones de ninguna clase, puede imaginarse fácilmente, la suerte de todos sus ejemplares y terrenos, ante una cesión al extranjero, mayormente en la actualidad donde junto a la guerra contra el criminal fascismo, se desarrolla, sobre la marcha, un nuevo orden cultural que hace sea considerado el Jardín, por el valor científico que tiene.

Estoy en estrecha amistad y consideración con mis compañeros Sindicales (CNT-FAI) de allí, y de acuerdo con ellos, le pido se traslade tan pronto como le sea posible a su "patria chica" para allí arreglar esto de la cesión, contando naturalmente, con que arreglada, la representación honorífica, o de control, del pueblo, celoso de su obra, se estipule la participación de otros intereses, en bien de la continuación y aumento de ejemplares y estudios.

Por estar identificados conmigo en cuanto

a Cultura y nuevo orden revolucionario, tengo en mi  
mano la solución definitiva que no dé al Jardín  
por su parte - y basta que pueda o podamos hablar  
allí, queda en suspenso tomar ninguna medida  
contra su obra. Sigue pues todo como decía  
en mi carta, pero con la espada en alto para  
la primera instrucción que se produjera, no  
haber, antes, tratado el asunto, o marcha futura  
del Jardín.

Las ptas. que tiene V. destinadas para mandar  
en pago jornales, hoy mismo me enteraré por  
los Bancos. — Referente al su que hacia V. los  
pagos de los mensuales, le recomiendo que a vuelta  
de correo, remítame, cartas de pago para retirar  
en varias todo el saldo, ya que ellos no podrían  
efectuar el giro por estar en liquidación. Sueldo  
de Crif. También debe V. mandarme carta para  
retirarlo. De las 1400. — Desito agradecería algo, pues  
limitado a una entrada semanal de 60<sup>0</sup> ptas. y con  
f. de familia, no puede vivir. La Srta. Putz, ya  
vino el mes pasado a solicitar una entrega cada  
mes de 500<sup>0</sup> ptas de las de su saldo. Las 200<sup>0</sup> para  
el Hospital las lleve encima y no las di, pues  
por allí la voluntad es mucho mayor, dan...  
6000. y basta un medio día., 12000. — de ma-  
nera que queda mejor no dando nada. De todos  
modos sin concretar para el Hospital, lo agradecerán  
"por las molestias de los carteles", y así a darán  
y ya las liquidarán, ellos mismos, en alguna  
buena obra. Tome nota, buena nota de dirigirse  
siempre a Jaurant, exclusivamente, es mejor.  
Suyo y de la causa antifascista J. López Salas.